

Señor
Eugenio Gonzalez
Vicerrector Académico
Universidad Técnica Federico Santa María
Valparaíso

Presente

Santiago, 18 de agosto de 2015

Estimado Eugenio Gonzalez,

A través de la presente queremos contarle que Pacific Hydro lanzó la quinta versión del Fondo de Investigación Científico del Alto Cachapoal, al que están invitados a participar estudiantes de pre y post grado de las distintas universidades del país, investigadores independientes asociados a ONGs, a corporaciones y universidades.

El objetivo de la iniciativa es apoyar la formación de investigadores jóvenes y aumentar el conocimiento y difusión de las riquezas naturales y socio culturales del Valle del Alto Cachapoal en la Región de O'Higgins, zona en la que Pacific Hydro está presente, operando sus centrales hidroeléctricas de pasada, que aportan con energía renovable al sistema eléctrico del país.

La compañía ha dispuesto \$31 millones para financiar de manera total o parcial investigaciones y tesis de pre y/o postgrado, asignando un monto máximo de \$7 millones por beneficiario.

Desde sus inicios a la fecha, esta iniciativa ha apoyado 16 investigaciones, abarcando distintas temáticas como la conservación de pumas, evaluación de especies arbóreas y arbustivas nativas de la cuenca, valorización de la Reserva Nacional Río de los Cipreses, la conformación socio-cultural de las comunidades del Valle, anfibios en la cuenca del Cachapoal, ecosistemas fluviales de los ríos Cipreses y Cachapoal entre otras diversas materias tanto del ámbito ambiental como social.

Las líneas temáticas de esta versión serán Patrimonio Natural y Ecosistemas del Alto Cachapoal; y Sistema Social y Patrimonio Histórico Cultural del Alto Cachapoal.

El éxito y el impacto de este fondo dependen principalmente de los alumnos y las universidades, que son quienes con su participación y motivación permiten hacer realidad esta iniciativa.

Por eso queremos invitarlos a apoyar este programa. Todos los detalles y las bases del Fondo de Investigación Científico del Alto Cachapoal están disponibles en nuestra página www.pacifichydro.cl. Junto con esta carta, le enviamos afiches para que usted pueda difundir esta iniciativa.

Desde ya agradecemos su apoyo y cualquier duda que tenga, no dude en contactarse con nosotros al email: fondocientifico@pacifichydro.cl

Atentamente,



Zandra Monreal
Gerente de Medio Ambiente
Pacific Hydro Chile

U. T. F. S. M. Vicerrectoría Académica	
Ing. N°	632
Fecha	18-8-15
Enviado a	
Archivo N°	

19.08.2015



Postula al Fondo de Investigación Científico del Alto Cachapoal 2015

Pacific Hydro, empresa generadora de energía renovable, convoca a investigadores y alumnos universitarios a participar en el Fondo de Investigación Científico del Alto Cachapoal.

Se dispone de un total de \$31 millones a repartir en proyectos. Los seleccionados podrán acceder a un financiamiento de hasta \$7 millones.

Este año las líneas temáticas de investigación son:

- Patrimonio Natural y Ecosistemas del Alto Cachapoal
- Sistema Social y Patrimonio Histórico Cultural del Alto Cachapoal

Cronograma:

ACTIVIDAD	FECHA
Período de postulación	18 de agosto – 30 de octubre
Publicación de resultados	20 de noviembre

Este fondo ya ha apoyado 16 investigaciones de universidades presentes en todo el país.

Mayor información y bases del concurso en pacifichydro.cl

